

# Heeresbericht



## Oberkommando der Machaerophori

Betreffend: Baralesh  
Erstellungsdatum: 515-12-21 13:58  
Ersteller: Ras-Skayarus Rashidaridjan - 9. Legion Bahadir

Seite 1 / 2

*Alle Angaben können leider nicht mit Datum versehen werden, es ist eine Sammlung aus Legenden, Gerüchten, Geschichten und dokumentierte Schriftstücke, größtenteils aus der großen Dunkelheit. Es wurde der Versuch unternommen sie in eine historische Reihenfolge zu bringen.*

Die ersten Erzählungen die relevant sein könnten beginnen in der großen Dunkelheit, in mehreren Geschichten wird von einem Bahras, oder Baresh gesprochen. Er soll ein Fluch gewesen sein der die stärksten, schönsten und "die von süßem Blut" aus den Sklavenherden geholt hat. In diesem Zusammenhang wurde auch vom Bahras-Fluch gesprochen. Er muss ein Diener der Bestie Shar gewesen sein, der ein Gebiet kontrollierte das sich über die heutigen Gebiete Simasetra, Bhalasar, Sarakin, Surya und Dunia. In diesem Zusammenhang gibt es Geschichten über das "Schlangenmal" ein Symbol das gleichbedeutend mit dem Bahras-Fluch auftritt und beides zu der heutigen Bestie Baralesh gehören könnte.



Das Schlangenmal eine Abwandlung des nicht überlieferten Wappens der Bestie Shar.

Bahras, Baresh oder Baralesh schien für die Fortpflanzung und Rekrutierung von Bestien zuständig zu sein, da Bestien sich nicht Fortpflanzen können, ist das eine essenzielle Aufgabe eines jeden Kultes. In der Sammlung der Geschichten ist nur zwischen den Zeilen zu lesen, dass Baralesh unter dem Vorwand besonderer Ausbildung Bestien unter sich sammelte und so seinen eigenen Kult im Kult gründete.



Es wird vermutet, dass er ab hier ein verändertes Symbol verwendete, dass dem Symbol der heutigen Zeit ähnlich ist.

Baralesh nutzt seinen neuen Kult um die Bestie Shar zu hintergehen und bringt ihn um, sehr frei

# Heeresbericht



## Oberkommando der Machaerophori

Betreffend: Baralesh  
Erstellungsdatum: 515-12-21 13:58  
Ersteller: Ras-Skayarus Rashidaridjan - 9. Legion Bahadir

Seite 2 / 2



Übersetzt: "... die junge Schlange verschlang die alte und der Fluch erhob sich und übernahm das Nest, vom Herrn über die Brut zum Herrn des Südens..." - Die Mischung aus Zeichen und Keilsprache lässt sich nicht in vollständiger Übereinstimmung übersetzen. Baralesh übernahm das Land der Bestie Shar, sein Zeichen wandelte sich abermals, wir vermuten, dass er das Zeichen des Shar zum Großteil übernahm und es nur nach und nach mit seinem alten Symbol zu seinem heutigen vereinte. Das "Schlangenmal" zur Zeit der Übernahme und des Sieges über die Bestie Shar.

Der Kult nahm nun seinen heutigen Namen an "Nagaphala" oder auch Schlangenfrucht genannt. Unseres Wissens nach behauptete sich Baralesh nicht im Kampf gegen seine Rivalen sondern bestach mit seiner Kunst Bestien für seine Herren zu rekrutieren und zu züchten, er versah alle mit dem Schlangenmal.

In der Zeit des großen Umbruchs, als Apricus die Befreiung anführte, gibt es keine Legenden darüber, dass sich Baralesh an den Kämpfen beteiligte, vermutlich galt er als zu wertvoll und wurde damit betraut neue Bestien zu erschaffen und für einen starken, stetigen Strom an neuen Sklaven zu Sorgen um die Reihen zu füllen wie die Brandmale der toten Korruptierten und Bestien zeigten.

Er zog sich als eine der ersten Bestien in den Norden zurück, ihm wurden große Höhlensysteme irgendwo im Nordwesten von Ruk'nah zugestanden, dort soll er noch heute regieren, sein Kult zog in die Calisca ein, den 45 größten Kulturen wird eine unter den hohen Bestien.